

BROCCOLINI

COVID-19

Suivant les recommandations des autorités gouvernementales, nos bureaux et chantiers sont présentement fermés et resteront fermés jusqu'à nouvel ordre.

Cette situation sans précédent affecte tous nos chantiers et tout le personnel de notre bureau de Montreal. Nos employés de bureau continuent à travailler à partir de leurs domiciles afin de faciliter le retour aux activités une fois que nous aurons passé à travers cette crise ensemble.

Nous vous souhaitons de demeurer en bonne santé pendant que nous traversons tous cette situation difficile.

Si vous avez des questions ou des préoccupations, communiquez avec nous à l'adresse info@broccolini.com.



Anthony Broccolini
Chef de l'exploitation

COVID-19

Following the recommendations of the governmental authorities, our offices and construction sites are currently closed and will remain closed until further notice.

This unprecedented situation affects all our construction sites and all our staff in our Montreal office. Our office personnel continue to work from home in order to facilitate the resumption of activities once we have come through this crisis together.

We hope you remain well and in good health as we all navigate this difficult situation.

If you have any questions or concerns, please contact us at info@broccolini.com



Anthony Broccolini
Chief Operating Officer